
Ausschussmitglied Engelhardt: 
Ist die Planung zur Einbringung des Haushalsplanentwurfes für 2009 aktuell? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Es gibt Abweichungen zu dem vorgelegten Zeitplan. Die Eingabe der konsumtiven Mittel ist 
noch nicht abgeschlossen. 
Nach jetzigem Stand ist mit einer Abweichung des Zeitplanes zu rechnen. 


